

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- 散歩のときに、落ち葉や木の実などを見つけることで、秋の自然や季節の変化に関心をもつ。
- ・簡単なルールのある遊びを通して、友だちとみんなで遊ぶことの楽しさを知っていく。



健康

今月からハンカチの使用が始まりました！自分のハンカチがあることが嬉しいようで、毎朝、今日のハンカチの柄紹介から始まります！おうちで練習したかきもあってか、初日から上手に手を拭き、たたみ、しまうことができている子がたくさんいて驚きました！まだまだペーパータオルを取る習慣が根付いているようで、時々間違えてペーパーを取ってしまい「まちがえちゃったー！」と苦笑いをする姿もかわいいです。



室内遊び

先日、たまいに挑戦！今回は対抗戦ではなく、みんなで一緒にたくさん玉をいれて遊びました。ルールは、音楽が鳴っている間は玉をなげる、音楽が止まったら投げるのをやめて座る、また鳴り始めたら投げる…というものでしたが、椅子取りゲームで鍛えられているみんなは「あーあー！」とあわてながら上手に聞き分けて、音楽が止まるたびに何度も座るのを面白がっていました。玉を投げるのもとても上手で、しっかりとかごに狙いを定めて、落ち着いて投げっていました！今度は対抗戦もしてみようと思います！

2月からはみがきが始まります。

詳細は資料室にて、
別紙「らっこ組に向けて」をご確認ください。

食事

おやつのエプロンが今月からなくなりました！

もともとこぼさずに食べるのが上手になってきていたペンぎんさんは、お着替えが増えるということもあまりなく、いつも通りもりもり食べている印象です。また、“らっこさんはエプロンをしない”という話がすごく気になるようで、「らっこさんはエプロンしないの」「〇〇、おにいさんおねえさんみたい？」と嬉しそうにおにいさんおねえさんになりきっています！最近ではお菓子の袋やヨーグルトのふたを、保育士の援助なしで開けられるようになる姿もあり成長を感じます！



戸外遊び

枯れ葉やどんぐりなど、季節ならではの遊びを楽しんでいます。最近やっと本格的に寒くなり、霜柱で遊ぶことが出来ました！ざくざくした踏み心地を楽しんだり、霜を嬉しそうに集めて観察していました。寒くてもみんなは元気いっぱい！公園をたくさん走ったり、アイスクリーム作りに励んだり、好きな遊びを全力で楽しんでいます。

感染症情報

インフルエンザが流行る季節となりました。
空気も乾燥しているので、こまめに水分補給も続けていきながら、元気に過ごしていきましょう！

